



PENGURUS BESAR NAHDLATUL ULAMA

Jl. Kramat Raya No. 164 Jakarta 10430 Telp. (021) 31923033, 3908424 Fax (021) 3908425
E-mail : setjen@nu.or.id - website : http://www.nu.or.id

Nomor : **3995/A.III.01/07/2020** Jakarta, 22 Dzulqa'dah 1441 H
Lampiran : - 13 Juli 2020 M
Perihal : **HIMBAUAN**

Kepada Yang Terhormat
Pengasuh Pondok Pesantren
Di Seluruh Indonesia

التسليم عليكم ورحمة الله وبركاته

Teriring do'a serta salam, semoga Allah SWT senantiasa memberikan bimbingan dan pertolongan kepada kita, Amin

Mencermati perkembangan beberapa pekan terakhir tentang banyaknya pesantren yang akan dan telah memulai aktivitas pendidikan secara tatap muka dan menerima kedatangan santri secara penuh.

Sementara di lain pihak semakin banyak pula ditemukan kasus penularan wabah Covid-19 pada warga pesantren (kyai, ustadz, santri dan karyawan) disertai semakin tingginya angka korban secara nasional, maka PBNU memandang perlu untuk menyampaikan himbauan sebagaimana berikut;


1. Pesantren berada pada zona yang belum dinyatakan aman DIHIMBAU untuk MENUNDA aktivitas pendidikan dan memperpanjang masa ta'lim di rumah dengan memanfaatkan platform pembelajaran daring secara maksimal agar pelayanan pendidikan santri dapat dipenuhi dengan baik.
2. Pesantren yang sudah melakukan aktivitas agar melakukan pencegahan maksimal terhadap warga pesantren dengan membentuk Satgas Covid-19 yang bertanggung jawab untuk menerapkan protokol pencegahan dan penanganan dengan disiplin tinggi dan ketat di lingkungan pesantren.
3. Pesantren sangat perlu untuk ikut serta secara aktif dan nyata bersama elemen pemerintah, masyarakat, ormas, dan lainnya melakukan langkah-langkah pencegahan Covid-19 pada warganya dan masyarakat sekitar sesuai dengan lingkungan masing-masing.

Semoga Allah SWT selalu menjaga dan melindungi kita semua dan selalu meridhoi eksistensi Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Demikian himbauan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama pondok pesantren, kami haturkan banyak terima kasih.

والله الموفق إلى أقوم الطريق
التسليم عليكم ورحمة الله وبركاته


KH. Miftachul Akhyar
Pejabat Rais Aam


KH. Yahya Cholil Staquf
Katib Aam


Prof. Dr. KH. Said Aqil Siraj, MA
Ketua Umum




DR. Ir. H. A. Helmy Faishal Zaini
Sekretaris Jenderal